

Grußwort anlässlich des Tennis Cup of Wine des Tennisclubs Weiler e.V.



Für die Austragung des Tennis Cup of Wine - dem Turnier um den Pokal der Weinmajestäten - wünsche ich dem Tennisclub Weiler von ganzem Herzen gutes Gelingen, den Tennisdamen viel Erfolg und allen Gästen viel Freude bei diesem sportlichen Event. Dass der Tennisclub Weiler als einziger Verein in Rheinland-Pfalz in diesem Jahr den Zuschlag erhalten hat, ein zusätzliches Turnier des Deutschen Tennis Bundes austragen zu dürfen, ist eine große Ehre und zeugt davon, welche Anerkennung der Verein in der nationalen Tennismgemeinschaft erhält.

Tennis tut dem Körper gut und hält fit und jung, das weiß ich aus eigener Erfahrung. Daher freut es mich sehr, dass der Tennisclub Weiler 320 Menschen, darunter einer Menge Kinder und Jugendlicher, die Möglichkeit bietet, dem Tennissport nachzugehen. Besonders für die Jugend ist es wichtig, ein vielfältiges, sportliches Angebot in der Gemeinde zu haben. Durch die gute Nachwuchsarbeit des TCW bin ich sicher, dass auch in Zukunft viele Mitglieder bereit stehen werden, den Verein mit sportlichen Leistungen über die regionalen Grenzen hinaus bekannt zu machen.

Ohne die zahlreichen ehrenamtlichen Stunden die Trainer, Betreuer, Vorstand und die Helfer in Weiler im Hintergrund leisten, wäre so manches allerdings nicht möglich. Nur dank dieses herausragenden Engagements sind Erfolge im Verein möglich. In unserem Landkreis gibt es zum Glück noch viele Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren. Der Landkreis Mainz-Bingen hat das große ehrenamtliche Engagement des Vereins im Rahmen der Ehrenamtsförderung daher auch mit einem Zuschuss für die Grundsanierung zweier Tennisplätze inklusive deren Beleuchtung unterstützt.

Allen Mitgliedern des TCW und Gästen des Tennis Cup of Wine wünsche ich noch eine schöne Veranstaltung, faire Spiele und gute sportliche und persönliche Begegnungen.

Claus Schick

Landrat des Landkreises Mainz-Bingen